

大立町

七種和美人さん

さらに安全な町へ

私は、生まれてからずっと住んでいるこの町がとても大好きです。現在は、東広島に電車で通学していますが、冬など帰宅する際に海田市駅に降りたときのなんともいえない温かさがその町を物語っているように思います。

健康志向が強くなった昨今、冬になった今でも、夜に東広島バイパスなどで散歩をしている方が多くいらつしやいます。これらの道では、電灯やイルミネーションで明るくなっている道もありますが、場所によっては暗いところも多く存在します。事故を防ぐために、散歩する方の注意はもちろんのこと、街灯やカーブミラーの設置をより充実し、さらに安全で快適な海田町に発展してほしいと思います。



左が七種さんです

声 この町に住んで

東一丁目

古土井 友輝 さん



音楽の町に住んで

私は小学校へ入学と同時に引っ越して来ました。

四年生の時に器楽クラブに入学し、中学校では父が顧問をしていたこともあり、憧れの海田中学校吹奏楽部に入部し、県の内外を問わず広く活動していく中で、特にこの海田町は「音楽の町」だという事を心から感じました。「ふれあいコンサート」や吹奏楽部の定期演奏会には本当にたくさんの方が聴きに来て下さいました。

また、吹奏楽コンクールはもちろんのこと、老人ホームでの演奏や交通安全パレードなど、いろいろな場面で地域の方が温かく応援してくださいました。こんなに充実した音楽生活を送ることができたのも海田町民になったからだと思います。

現在では高校の吹奏楽部に所属する傍ら、妹の通う幼稚園でのミニコンサートや中学時代の仲間とひまわりプラザで演奏する機会を頂き楽しくやっています。これからも音楽であふれる海田町であって欲しいと思います。